



Jeudi 14 décembre

« Je rêve d'une Eglise... »

A quelle Eglise rêvez-vous ? Pour vous inspirer, pour y réfléchir, pour partager avec d'autres, voici quelques extraits de rêves d'Eglise.

« Je rêve d'une Église mère et pasteur. Les ministres de l'Église doivent être miséricordieux, prendre soin des personnes, les accompagner comme le bon Samaritain qui lave et relève son prochain. (...) Les réformes structurelles ou organisationnelles sont secondaires, c'est-à-dire qu'elles viennent dans un deuxième temps. La première réforme doit être celle de la manière d'être. Les ministres de l'Évangile doivent être des personnes capables de réchauffer le cœur des personnes, de dialoguer et cheminer avec elles, de descendre dans leur nuit, dans leur obscurité, sans se perdre. »

Pape François



« Je rêve d'une Église joyeuse et libre qui ne s'enferme pas dans ses propres certitudes, ses traditions et ses lois, mais qui se laisse emporter par le vent de l'Esprit et ne se lasse jamais de contempler et de proclamer la Bonne Nouvelle du Ressuscité.

Je rêve d'une Église humble et servante, qui renonce aux titres pompeux d'une époque révolue et qui tire sa fierté d'être une communauté de frères et sœurs, tous et toutes disciples du Christ et témoins de son amour pour le monde... »

Jean-Pierre Prévost

« Je rêve d'une Eglise où nous pourrions vivre nos différences au cœur de ce qui nous unit fondamentalement. J'espère une Eglise où ne s'ignorent ni ne s'opposent : les hommes et les femmes, les gardiens de la tradition et les partisans du progrès, ceux qui se savent sauvés et ceux que l'on imagine perdus, ceux que leur désir porte vers un partenaire du même sexe et ceux qui désirent quelqu'un d'un autre sexe, les pratiquants et les distancés, les personnes handicapées et celles qui sont valides, les jeunes et les vieux, les proches et les étrangers, les riches et les pauvres, ceux qui ont de grandes responsabilités et ceux qui en ont moins. J'espère une Eglise où chacun se rappelle que la grâce de Dieu est destinée à tous et qu'en lui tous les êtres humains sont égaux. J'espère une Eglise qui, à l'image du Christ, ne se lasse pas d'aller à la rencontre des exclus et des réprouvés avec bonté et sollicitude. J'espère une Eglise où nous puissions dépasser les préjugés et les jugements que nous portons les uns sur les autres, afin que nous puissions nous découvrir, au-delà de ce qui nous distingue, véritablement unis dans l'Esprit-Saint.... » *150 pasteurs et laïcs alsaciens*



Je rêve d'une Église présente pour tous où chacun pratique les valeurs d'authenticité et d'honnêteté. Je rêve d'une Église fraternelle où il est possible d'échanger sur son cheminement humain, spirituel. Je rêve d'une Église plus diversifiée où il y a différentes sortes de rencontres spirituelles. Je rêve d'une Église où les cadres encouragent la diversité.

Nicole



Une église solidaire

Oui, je rêve d'une église où les plus petits d'entre nos Frères et Soeurs seraient reçus tels des amis de la Famille. Nous devons là où nous sommes, là où nous vivons, faire apparaître ce visage d'une justice d'Amour pour tous et toutes. Les Jeunes ont soif de l'Amour du Christ.

Bruno Leroy

Père, je rêve d'une Église éclatante, non pas triomphante, écrasante, mais d'une Église florissante, avenante, accueillante et servante. Une Église qui témoigne de Toi avec zèle et foi, où chacun te porte à l'envi comme un trésor de vie. Je rêve d'une Église visionnaire non pour séduire ou plaire mais pour accomplir son destin missionnaire : conduire chaque être humain à plus d'humanité à une véritable solidarité et à une heureuse convivialité.

JJH

Et vous, de quelle Eglise rêvez-vous... ?

